



Das Dokument wurde aus Sicherheitsgründen umgewandelt, es beginnt auf der nächsten Seite.

Dieses Word-Dokument wurde aus Sicherheitsgründen in das PDF-Format umgewandelt.

Das ursprüngliche Dokument ist 30 Tage nach Eingang verfügbar und wird danach gelöscht. Bevor Sie das Originaldokument herunterladen, prüfen Sie dieses PDF-Dokument bitte auf verdächtige Inhalte oder Unregelmäßigkeiten.

[Originaldokument herunterladen](#)

Sollten Sie Fragen zur Umwandlung oder eine Unregelmäßigkeit entdeckt haben, wenden Sie sich bitte an unseren Servicedesk über das [ServicePortal](#) oder per Telefon unter der +49 (6181) 180 000.

Mit freundlichen Grüßen

Ihre bhg.it

Seniorenbeirat Arbeitsgruppe Mobilität und Sicherheit

Treffen 16. Mai 2022

- Marianne Horst und Hermann Schöninger waren zu Gast bei der Ortsbeiratssitzung in Klein-Auheim.
Anlass war die Vorstellung Mainer – der On-Demand-Shuttle.
Unser bisheriges Fazit: Es wird sehr viele neue virtuelle Haltestellen geben. Dies ist natürlich begrüßenswert für in ihrer Mobilität eingeschränkte Personen. Zudem soll eines der Fahrzeuge so umgebaut sein, dass auch mit Rollstuhl die Nutzung des On-Demand-Shuttle möglich ist.
Allerdings stellt das Angebot, bedingt durch die Einstellung der Buslinie 6 in Klein-Auheim, eine Einschränkung der Basisversorgung dar (direkter Weg Großauheim / Klein-Auheim entfällt), welche nun nur noch durch eine zusätzliche Privatanbieter-Leistung gebucht werden kann. Der damit einhergehende Preisaufschlag, ist gerade für Personen mit geringem Altersruhegeld und Behinderte, eine nicht zumutbare soziale Härte. Die Fahrt nach Hanau kostet mit On-Demand-Service 7,50 Euro, vorher 4,50 Euro. Von Klein-Auheim nach Großauheim 6,60 Euro, vorher 4,50 Euro. Außerdem ist zwar eine telefonische Buchung möglich, es kann aber nur bargeldlos gezahlt werden. Auch da sehen wir in der AG- Mobilität und Sicherheit noch Handlungsbedarf.

Der Seniorenbeirat wird nach dem Besuch der HSB am 3. August 2022, abschließend dazu noch einmal Stellung beziehen.

- Der gemeinsame Termin beim Checker-Team kam leider nicht zustande. Hier soll nach den Sommerferien ein neuer Anlauf genommen werden.
- Der Bericht von Herr Siebenhüner, Ordnungsamt Hanau, zum Projekt „Gewalt – Sehen – Helfen“ hat unser Interesse geweckt. Sobald die Workshops wieder angeboten werden, möchten wir sehr gerne teilnehmen.
- In Kooperation mit dem Seniorenbüro und der HSB findet am 10. August von 10:00 – 12:00 Uhr das nächste Rollator-Training statt.
- Weitere Punkte mit denen wir uns als nächstes beschäftigen wollen:
 - Parken auf Gehwegen
 - Mobilitätsleitbild Hanau

Das nächste Treffen der Arbeitsgruppe Mobilität und Sicherheit ist am 23. Juni 2022.